
郑州移动4G用户感恩回馈进行中
回馈一：更换4G卡，获赠1G省内4G单模流量+100M省内通用流量

回馈二：4G飞享套餐客户预存话费，获赠最多12000M省内流量或最多4800分钟全国通话

回馈三：购买移动指定机型回馈比例最高可达40%，购买4G手机即可每月获赠1G省内流量（连送3个月）
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随着城乡一体化建设进程的
加快，通过股份制改革使村集体
经济的发展拥有新载体，给广大
拆迁村民带来稳定的收益，这是
市人大代表、中原区须水街道办
马庄村委会主任孙明锋带到今年

“两会”上的建议。
“郑州城区规模扩大，四通八

达的交通路网已经修到了村口，
乡村公共服务设施日益完善，村
民通过加入合作医疗都有了就医
保障。”说起马庄村 3000 多村民
的生活变化，村主任孙明锋用“翻
天覆地”形容。

孙明锋介绍，建议加快农村
集体经济的股份制改革，成立股
份制公司，就是要让每位村民成

为公司的股东，把集体经济和资
产量化到股份制公司，土地流转
到股份制公司，今后取得的效益
按股份分给村民，保证村民拆迁
后的长期收益。

推进农村集体经济股份制改革

人物名片 市人大代表 孙明锋

鼓励现代化金融创新业务
民营企业融资的特点是什么？

市政协委员、邦成集团董事长
李文凡概括为“次数频、用款急、额
度小、风险高、手续繁”，与此对应的
金融产品服务也应是“额度多、速度
快、服务好、费用省、手续简”，“鉴于
民营企业信贷的特殊性，一般银行
及政策性金融机构难以完全满足。”

要克服这一难题，李文凡提
出，要鼓励现代化金融创新业务，
加大对企业信贷支持，适当放宽
民营企业资本进入金融领域，并
要创新银行金融产品，围绕核心
企业做深做大产业链融资，还要
积极推动大额长期信贷业务，扶
持本地企业做强做大。同时，要
集中提供企业转型金融服务，推
动产业升级。政府有关部门也可

以组织亟须转型的企业成立行业
联盟，积极引导产业链上下游企
业通过剥离、互助、合股、整合等
多种形式逐步转型，支持设立民
营企业融资服务中心（平台）为民
营企业提供“一站式”融资服务。

“患者到医院就诊看病时，除
了要带医保卡外，还须办理一张
就诊卡，如果换一家医院，则需要
再办一张，如此反复，连同家人的
卡，数量不断增加，而有的医院办
理机器有限，办卡还要排很长时
间队，给患者就医带来不便。”

作为连任三届的“老委员”，
昨天，市政协委员、郑州市教育局
教研室小学部主任许睿表达了对
食品安全、医疗服务等民生服务
领域的热切关注。

许睿委员建议，尽快实现郑
州市医院诊疗卡通用，由市政府
牵头，卫生局协同相关信息管理
部门共同构建统一的信息管理系
统，出台相关政策鼓励医院加入

医疗卡“一卡通”，建立区域卫生
信息平台，实现卫生局与信息管
理局、公安局等部门的联通，建立
居民电子健康档案，让居民健康
卡的使用在各个医院畅通无阻。

市政协委员 李文凡

市政协委员 许睿

围绕“人文”着力内涵发展
“今年的政府工作报告显示

了发展和民生的主题，作为教育
界人大代表，我非常关注的是教
育发展问题。”市人大代表、郑州第
十九中学校长梁寅峰受访时说。

“我注意到报告中提出，2015
年郑州市将要改扩建 30 所学校，
新增学位 3万个以上，教育仍被放
在优先发展的地位。我的体会是，
随着社会经济的发展，我们的教育
事业也要同步发展，尤其要注重内
涵发展，提高教育的质量和品位，
这也是我们学校发展的主题词。”

梁寅峰说，“内涵发展”首先
需要学校改变传统教育观念，适
应时代发展提升教育层次，“在教
学安排和课余活动中我们紧紧围
绕‘人文’二字，由过去只注重学

生分数到更加关注学生的价值体
系培育，对学生进行生命教育、生
活教育、职业教育和公民教育，通
过举办校园讲座和多种多样的活
动，全方位提高学生的人文内涵
和素养。”

人物名片 市人大代表 梁寅峰

加大废旧家电回收利用
从 2010 年，珠海格力电器股

份有限公司落子郑州市高新区，建
设郑州生产基地，2011年投产，到
如今也只有短短三年多的时间。
三年的时间，郑州格力已经成长为
格力全国的第三大基地，2014年郑
州产业园的产值达到了120亿元，
贡献税收 4 亿多。河南、山东、山
西、陕西等中部省份的消费者所购
买的格力空调基本上都是“郑州
造”。生产新家电很重要，对于郑
州格力来说，回收旧家电同样重
要。目前郑州基地已经建成家电
回收基地一期工程，既避免了旧家
电的不当拆解造成的环境污染，还
可以对再生资源进行充分利用。

昨日，市人大代表、格力电器
(郑州)有限公司总经理赖信华说，

2014年，郑州格力总产量达到525
万台套，总产值达120亿元。自从
郑州基地建成投产以来，产值基本
上保持着年均 20%的增长速度。
2015 年，郑州格力的生产量将达
600万台套，产值达140亿元左右。

人物名片 市人大代表 赖信华

构建急救医疗车辆避让机制
“听了《政府工作报告》，感觉

我们的各项工作都进入了新常
态，战略性新兴产业首次超过了
高耗能产业，这个成绩充分说明
我们在工业转型升级方面进入了
新常态。”听了《政府工作报告》，
市政协委员、郑州市三十一中副
校长时文忠感觉对今年的政府工
作更有信心。

时文忠这次参会带来了 5 条
建议，其中一条是建议“构建急救
医疗车辆避让机制”。

时 文 忠 建 议 ，建 立 由“120
急救中心”到“交警支队”的急
救车辆避让机制。120 急救中
心发现不避让执行急救医疗车
辆的行为后，立即自我评估是

否属于恶意不避让、恶意超越
等违法行为；把属实的违法行
为及时通知交警支队；交警支
队核实后，对违法行为依法及
时处理。

人物名片 市政协委员 时文忠


